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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA

Data: 23-02-2023

Local: Google Meet e Sala de Reuniões Segesp - híbrida

Horário: 15hs

Participantes: ● Maria Augusta Kinnemann, Segesp
● Cristina Schmidt, Segesp
● Gisele Santos Sena, Segesp
● Adriane R Quevedo, Segesp
● André Farias, Setic
● Flamarion K de Lima, CoPag
● André Roberto M Marinho, Secof
● Luciana C Corso, EJ
● Adeli Warken, CoPag
● Beatriz Flores, EJ
● Márcia de Lima Costa, Setic
● Fabiana Perdomo, SeSaúde

Objetivo Geral: Monitorar andamento da implementação do sistema nacional

Validação da ata anterior: Ata de 07-2022 validada. A presente foi validada ao final da reunião.

Assuntos tratados e deliberações:
Reportado o desligamento definitivo da Folha Legada a partir da folha de janeiro/2023;.

Ratificado o posicionamento de que o sistema legado Sistema RH será mantido em paralelo ao Sigep-JT em razão das carências ainda
existentes no sistema nacional, como, por exemplo, emissão de portarias, pagamento de diárias, frequência, etc. Desta forma,
ressaltou-se a importância de serem mantidos os lançamentos no RH, bem como da necessidade de prévio alinhamento com o
SubComitê para que ocorra, se for o caso, a interrupção da alimentação de dados em paralelo.

Em relação às férias, será mantida para os servidores. Farias verá se há necessidade de ser mantida 3 x mês, devido controle diárias, ou
se passará a ser 1 x mês. Em relação aos magistrados, a SAM, no que lhe compete, vem alimentando manualmente os dois sistemas.
Cristina verificará de que forma está ocorrendo com a Seama, pois, a princípio, teriam interrompido em dezembro/2022.

Marinho referiu que a interrupção pode estar impactando no MGD, da Corregedoria. Setic irá apurar que sistemas ainda utilizam-se de
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dados de afastamentos via RH.

Foi informado de que está sendo elaborado relatório para a CoPag visando resolver o problema no cálculo das férias de magistrados.

Setic informou que todas as providências estão sendo tomadas no sentido de serem apurados os relatórios e sistemas que ainda se
alimentam de dados do RH e da Folha Legada. Seconfi/Cristina emitirão ‘informe’ lembrando às unidades da necessidade de vinculação
aos sistemas nacionais.

Em relação à gestão dos sistemas nacionais específicos, ficou assim definido:

- FOLHAWEB: FLAMARION/ADELI
- FOLHA LEGADA: ADELI/FLAMARION
- PASSIVOS: CESAR/JEFERSON
- ESOCIAL EVENTOS: FLAMARION

A Seção de Processamento da Folha de Pagamento referiu urgência no aumento de sua lotação, em razão, também, da migração das
atribuições do Marinho da Secof para a CoPag.

Sobre a demanda relacionada à subdivisão das unidades judiciárias de primeiro grau em gabinetes e secretarias, foi adiada em razão
dos apontamentos da Seama, que referiu haver impedimento para implantação da forma como autorizado pela Administração¹. Os testes
serão retomados após o retorno da Graziela.

¹No organograma Sigep-JT, para fins operacionais, a VT ‘mãe’ será classificada como Secretaria e, abaixo desta unidade, teremos outras duas VTs, como
o mesmo nome, acrescido de (T) ou (S1) ou (S2) para indicação de que magistrado se encontra ali lotado/designado, classificadas como Gabinete.

Provocada pela Cristina, Fabiana autorizou a homologação da última versão do SIGS. A versão subirá para produção após ajuste de erro
no módulo de aposentadorias (hotfix). Cristina alertou que, caso a SeSaúde tenha que testar envio de eventos eSocial, deverá ser feito
na base bugfix, hoje ainda ou, na base de homologação, na segunda-feira.

Luciana noticiou que serão automatizadas as licenças para cursos em março e que entrará em contato com a Segesp/DMC. Relatou que
o sistema das escolas está apresentando ganhos em relação ao legado. Reportou que 11 TRTs já estão em produção, mas nem todos o
utilizam de fato.

A próxima reunião formal ocorrerá em agosto ou por demanda.

na - não se aplica; nd - não definido
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